

enjoué, un esprit brillant, un cœur tendre, une rare beauté, ainsi qu'un grand penchant pour le luxe et les amusements devinrent la cause de sa perdition. Notre divin Sauveur avait déjà prêché depuis un an et choisit ses apôtres, à la suite du sermon sur la montagne, lorsque Marie-Madeleine fut touchée de la grâce et se convertit. C'est alors que, pour témoigner sa reconnaissance, elle répandit des parfums sur les pieds de son divin Maître.

Sa conversion était véritable ; jamais elle ne reprit ses anciens désordres. L'amour divin remplaça dans son cœur l'amour profane et notre divin Sauveur n'eut pas de disciple plus fervent. On lit dans l'évangile du 15 d'août l'admiration et le respect qu'elle manifesta pour les instructions de Notre-Seigneur, comme son attachement au Seigneur après sa mort dans l'évangile du jour de Pâques et du jeudi suivant. Après la mort de saint Étienne, premier diacre et premier martyr, la fureur des Juifs éclata contre Lazare, Marthe et Marie-Madeleine. La vue de Lazare surtout qui, par sa résurrection, était un témoignage si évident de la divinité du Messie, leur reprochait continuellement leur déicide. Ils les firent monter sur un vaisseau désarmé avec Marcelle leur servante et Maximin l'un des disciples et les livrèrent aux caprices de la mer. Mais la Providence qui veillait sur eux, les conduisit sûrement jusqu'à Marseille. Ils furent dès lors les apôtres de Jésus-Christ et de sa sainte religion dans ce pays. Lazare en fut le premier évêque. Quand la foi eut pris racine, Marie-Madeleine, cédant à son attrait pour la contemplation, se retira dans un désert à quelques lieues de Marseille, où elle s'y livra, dans une grotte, aux rigueurs de la pénitence et reçut des communications intimes de Dieu le reste de sa vie.

TITULAIRES D'ÉGLISES PAROISSIALES

Le dimanche, 28 juillet

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Du 26 juillet, sainte Anne (3 paroisses).

DIOCÈSE D'OTTAWA. — Du 26 juillet, sainte Anne (2 paroisses).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Du 26 juillet, sainte Anne (2 paroisses).

DIOCÈSE DES TROIS-RIVIÈRES. — Du 26 juillet, sainte Anne (2 paroisses).

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Du 26 juillet, sainte Anne (1 paroisse).

DIOCÈSE DE NICOLET. — Du 26 juillet, sainte Anne (1 paroisse).

DIOCÈSE DE PEMBROKE. — Du 26 juillet, sainte Anne (3 paroisses); de ce jour, saint Nazaire (Lac Barrière). J. S.

Prières des Quarante-Heures

SAMEDI,	20	JUILLET	—	Petites-Sœurs des Pauvres.
LUNDI,	22	"	—	Noviciat des Pères Rédemptoristes.
MERCREDI,	24	"	—	Saint-Luc.